

MURCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:

En Murcia, en mes, 8,00 pta. — Extranjero, trimestre, 15,00 pta. Provincias, trimestre, 7,50 — América, — 11,00 —

Los anuncios se reciben en la Administración, día y noche

EDICIÓN DE LA MAÑANA

El Liberal

MURCIA

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN Y TALLERES: CRÉDITO PÚBLICO, 1. — Teléfono, 63

25 EJEMPLARES, 1,75

NUMERO SUELTO, 10 CÉNTIMOS

LA LABOR DEL CONSISTORIO

El Pleno municipal aprobó ayer los Presupuestos para el año próximo

Ayer a las seis y media de la tarde continuó en el Ayuntamiento la lectura de los Presupuestos del año venidero.

Preside el alcalde. Asisten veinticinco señores concejales.

El alcalde declara abierta la sesión y continúa la lectura del Presupuesto de Ingresos.

El concejal señor Portillo pide la palabra para repetir la enmienda formulada al capítulo primero del presupuesto de Ingresos, acerca de las mejoras en el Teatro Romea.

Denuncia que el domingo, durante la función de la tarde, cayó otro pedazo de artesanado.

Como miembro de la Comisión de Propios, cree cumplir con su deber al velar por el Romea.

Pide se deje el importe del arrendamiento íntegro, para reparaciones.

El alcalde dice que el arrendatario no ha ingresado aún las 25.000 pesetas del arrendamiento y por tanto no se puede atender de momento a estas reparaciones.

Dice que en poder del Arquitecto obra un proyecto de reformas del Romea.

Manifiesta que en el presupuesto de gastos existe un capítulo para restauración de propios y con esta asignación empezará la restauración inmediatamente.

Si no hubiese bastante cantidad con la asignada, se procedería a una transferencia de crédito o a otro medio legal que permitiese atender a todas las necesidades del Coliseo.

Expresa su deseo de convertir el Romea en un hermoso edificio, por si hubiese que celebrar funciones de gala con motivo de la próxima Coronación u otras fiestas.

El señor Portillo da las gracias al alcalde por sus atenciones y dice que el motivo de su enmienda fué el ver consignada en los Presupuestos una exigua cantidad que no hubiese cubierto los gastos causados ni aún por el blanqueamiento de los pasillos.

Seguidamente continúa la lectura de los restantes capítulos.

Se aprueba el presupuesto de Ingresos importante 3.077.248'29 pesetas.

El alcalde dice que esta aprobación se hace a reserva de lo dispuesto en el párrafo segundo, artículo 5.º del Estatuto de Hacienda.

Se da lectura al proyecto de Ordenanzas de exacciones municipales para el año 1927.

Es aprobado con ligeras modificaciones y con la adición de las Ordenanzas que respectan a la proyectada Casa de Socorro.

Desde primero de Enero se establece un gravamen para el consumo de gasolina, fijando como tipo mínimo cinco litros, fijando el impuesto en cinco céntimos por litro.

Se exceptúan de este arbitrio los automóviles y camiones militares.

El señor Viudes pide al alcalde una explicación del arbitrio. Dice que esta clase de vehículos se encuentra muy gravada y las molestias que supone este arbitrio son enormes.

Señala los gastos que ocasionan los automóviles y lo excesivo de este impuesto que viene a aumentar aquellos.

Hernández Mora pide la palabra para adherirse a las manifestaciones del señor Viudes.

Sánchez Buendía también se adhiere, calificando de exagerado este impuesto.

Portillo pide la palabra y expone varias ideas para compensar el gravamen de este impuesto.

El señor Pardo dice que podría crearse un impuesto igual que en otras poblaciones, para que los coches forasteros puedan circular libremente durante un período de ocho o diez días por la población, mediante el pago de una cantidad fijada como tipo de impuesto.

El alcalde propone al Pleno el rebaje de este impuesto.

Portillo dice que el mejor remedio es la supresión del impuesto.

El señor Soler introduce una enmienda que tiende a evitar las molestias que se ocasionarían al propietario fiscalizándole directamente y propone se establezca un concierto con las cuatro casas introductoras

para, por medio de agentes, fiscalizar la entrada de gasolina. También propone se rebaje el impuesto a tres céntimos por litro.

La enmienda del señor Soler es aprobada por unanimidad.

Se aprueba el expediente promovido por instancia de don Ginés Acosta Soler para la subrogación de cobranza del arbitrio por inspección sanitaria del pescado.

Igualmente se aprueba el promovido por la petición del Procurador del Heredamiento de Tiñosa para extraer piedra del monte 79 ter de los propios municipales.

El alcalde toma la palabra para hablar del proyectado salón de sesiones.

Encarece la necesidad de esta mejora y expresa su deseo de que en esta sesión quede ultimado lo que ha de hacerse.

Pregunta a los señores del Pleno si están de acuerdo con él en lo que respecta a la urgencia que esta construcción reviste.

Se extiende en detalles del magnífico salón proyectado. Este mide 17 metros y medio de largo por 11 de ancho y 10 de alto. Constará de dos tribunas, una pública y otra especial. Diez balcones que darán al paseo de la Reina Victoria y calle del Conde de Romanones. Ventanas de 4 metros de anchura. Los escaños, que serán amplios y con pupitre, formarán un semicírculo alrededor de la mesa presidencial.

El decorado responderá a un severo gusto clásico.

El pavimento será de madera fina. Cree que en las vidrieras deberían colocarse miniaturas de los dibujos que ilustran el Código de Alfonso el Sabio, referentes a la Virgen de la Arrixaca.

También deben buscarse artistas que construyan los relieves del citada rey, de Saavedra Fajardo, que representa la integridad; de Belluga cuya figura encarna la caridad y de Salicrú que es sin disputa la figura más relevante en el arte.

También deben colocarse relieves alusivos a la conquista de Murcia.

Todo debe contribuir—dice—a dar a este salón un verdadero sabor local que nos hable siempre del glorioso pasado.

En todos los detalles ha de predominar el aspecto de suntuosidad.

Los concejales deben aportar más ideas que contribuyan a dar este aspecto al decorado del salón.

Como aun no se ha hecho el empréstito, ni empezada la cuenta corriente con el Banco de Crédito, la urgencia de las obras requiere transferencias de crédito para cubrir los primeros gastos de apeo, dorado y jornales.

Termina preguntando al Pleno si estiman propia esta ocasión para empezar las obras.

Pérez Cánovas dice que dada la urgencia del comienzo de las obras, por la proximidad de las fiestas de la Coronación, procede otorgar al alcalde un amplio voto de confianza para que designe las comisiones que han de regir la marcha rápida de esta obra, dajo la Presidencia del alcalde.

Sánchez Buendía se manifiesta en un todo de acuerdo con lo dicho por Pérez Cánovas y propone se nombre una ponencia que ayude al Presidente en sus trabajos.

El señor Hernández Mora también se muestra conforme con lo dicho por los dos señores citados.

Queda formada la ponencia con los señores Presidentes de las comisiones de Hacienda, Propios y Gobierno Interior, bajo la presidencia del señor alcalde.

Por último, el alcalde dice que con motivo de las obras, quedarán sin vivienda los subalternos que la tenían en el Ayuntamiento, y reconoce que deben sufragarse los gastos de vivienda a estos empleados, mientras duren las reformas.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanta la sesión.

Rifa de la Protectora

125

Diputación provincial de Murcia

Sesión de la Comisión permanente
Presididos por don Juan Hernández Castillo, se reunieron los señores diputados excelentísimo señor duque de Huete, don Manuel Clavijo Carril, don Joaquín Carreño, don Pascual Estañ y don Gregorio Montesinos.

Acordó quedar enterada de la carta del eminentísimo cardenal arzobispo de Toledo contestando a la Corporación por el telegrama dirigido con motivo del Congreso Eucarístico.

Acordó a la pretendida por los penados del Dueso, solicitando auxilio de esta Diputación para indulto o amnistía que tienen pedido al Gobierno.

Aceptar la reciprocidad con la Diputación provincial de Baleares para ingreso de indigentes en los establecimientos benéficos.

Estudiar la proposición de las Hijas de la Caridad de la Casa de Misericordia que solicitan se dote a aquel Asilo de un Lavadero Mecánico, conforme se ha establecido en el Hospital provincial.

Nombrar enfermero del Manicomio a Miguel Riquelme con carácter interino y haber anual de 2.000 pesetas.

Prestar aprobación al padrón formado por el Ayuntamiento de Aguilas para la cobranza del impuesto de cédulas personales en el presente año.

Resolvió en conformidad con lo pedido, una reclamación contra la cédula personal que se exige a una vecina de Cartagena. Y advertir a este Municipio que procure tramitar con la debida diligencia las reclamaciones de esta clase.

Aprobar las cuentas de bagajes suministrados al Cuerpo de Carabineros por el Ayuntamiento de La Unión en los meses de Julio, Agosto y Septiembre últimos.

Prestar conformidad al plan general de conservación de los caminos vecinales para el ejercicio de 1927, cuyo importe asciende a 321.205,07 pesetas; enviar dicho plan a la Jefatura de Obras públicas.

Autorizar al jefe de la Sección técnica provincial para que una vez aprobado definitivamente disponga lo necesario para que se realice por administración este servicio.

Autorizar para hacer prácticas de cirugía menor en los Establecimientos benéficos que dependen de esta Corporación a don Antonio Sabater, don Francisco Tornero, don Alfonso Abellán y don Mariano Riquelme.

Que se traslade a este Manicomio la demente Purificación Hermosilla que se encuentra recluida en el de Cieza.

Y confirmar varios ingresos de demones en el Manicomio provincial.

Accidente automovilista

Por noticias particulares recibidas ayer, sabemos que ha ocurrido un grave accidente de automóvil al distinguido médico de esta localidad don Angel Romero Elorriaga.

Como dijimos hace varios días, el doctor Romero salió con dirección a Alemania, acompañado de su distinguida esposa, a recoger los últimos adelantos de la Ciencia.

El viaje se proponían hacerlo en el coche de su propiedad.

El sábado, en las proximidades de Quintanar de la Orden, trayecto difícilísimo por las enormes curvas que hace la carretera, les ocurrió el percance que notuvieron mayores consecuencias por un verdadero milagro.

Persona que nos merece entero crédito nos hizo la siguiente referencia del suceso:

El coche iba conducido por el doctor Romero y al llegar a una pronunciada curva, por querer evitar el atropello de un perro, realizó un rápido viraje que hizo patinar el coche.

El chófer, creyendo evitar una desgracia, hizo funcionar el freno de mano. Como el auto conservaba aun el impulso de la velocidad adquirida, al quedar frenado con tanta rapidez, dió la vuelta de campana, siendo despididos sus ocupantes a gran distancia.

El doctor Romero resultó con la fractura de una clavícula y de los nasales.

Su señora con luxación en una rodilla.

Una hija del exdiputado don Vicente Llovera, que también iba en el coche, resultó milagrosamente ileso, así como el chófer.

Los heridos fueron trasladados a Madrid.

Las últimas noticias acusan un estado satisfactorio en el señor Romero, a pesar de las pesimistas noticias que circularon en un principio.

Le deseamos un pronto restablecimiento, así como a su señora.

FICHAS

Amistad íntima

Quando se jugaba en el Palacio Royal, refiere M. de Segur en sus Souvenirs, que el caballero de... había ganado 1.500 lises que él tenía en su sombrero; alguien se le acerca y le dice:

—Querido amigo, présteme usted cien lises. Yo se lo agradeceré.

—Con mucho gusto, querido amigo, con tal que usted me diga como me llamo.

—El amigo no sabía que decir.

—Ya ve usted, querido amigo,—replicó el caballero,—cuán difícil le va a ser el buscarme para devolverme los cien lises.

NAUFRAGIO DE UNA YOLA DANESA

Uno de sus dos tripulantes muere ahogado después de luchar desesperadamente con las olas

VENTEGODT LOGRA SALVARSE

Santander.—En San Pedro del Mar ha naufragado una yola danesa que iba tripulada por Miens Ventegodt y su compañero Haussen. Este pereció ahogado.

Ventegodt se proponía ir a la India inglesa y navegaban en un viaje que constituía un arriesgado experimento. Habían recorrido ya los puertos de Alemania, Bélgica, Holanda, Inglaterra, Francia y España.

El viaje lo hacía Ventegodt acompañado de su esposa, pero ésta quedó ayer en Santander y para sustituirla y acompañar a Ventegodt se embarcó Haussen en la yola.

La esposa de Ventegodt salió ayer en ferrocarril para Dinamarca. Momentos después se daba a la mar la embarcación.

La yola navegaba a la altura de San Pedro del Mar con una fuerte niebla. Una ola la azotó de costado y la partió en dos pedazos. Los dos naufragos lucharon denodadamente para salvarse.

Cuando ya llevaban varias horas de desesperados esfuerzos, Haussen dijo a su compañero que no podía resistir más y que se iba a abandonar a merced de su desgracia.

Ventegodt trató de darle ánimo diciéndole que resistiera flotando sobre las aguas mientras lo permitieran sus fuerzas, que él procuraría llevarle auxilio.

Cuando se hacía ya de noche logró Ventegodt ganar a nado la playa. Volvió con una embarcación al sitio en que había dejado al compañero pero no pudo ya encontrarlo.

Se supone que ha perecido ahogado.

CARTA ABIERTA

El Campeonato Regional de Ajedrez

Al reto lanzado por el presidente del Club Gólmayo de Ajedrez de esta capital, para disputar el título de Campeón de nuestra Región que desde el año 1921 venía ostentando don Pedro Pinar Mulledo, al quedar clasificado en primer lugar en el Torneo provincial celebrado en dicho año bajo los auspicios del Circulo de Bellas Artes de esta capital, contesta el señor Pinar con la siguiente carta, por la que el señor Mollá, presidente del Club Gólmayo, pasa a ser campeón, si tal honor no le es disputado por otros jugadores:

—Señor don Salvador Mollá y Crespo, presidente del Club Gólmayo.—Murcia.

Mi querido amigo y discípulo: En contestación a tu carta retándome para disputarme el Campeonato de Ajedrez de la provincia de Murcia, tengo el gusto de manifestarte lo siguiente:

Desde el año 1921 en que conquisté en el Torneo provincial el título de Campeón, he venido disputándolo tranquilamente, sin que nadie se haya atrevido a disputármelo, a pesar de que tenía y tengo muchos golosos. Esta es la mejor prueba de que no lo adquirí por recomendaciones, no obstante haberlo ganado en el antiguo régimen.

Es para mí una satisfacción muy grande que el único que se ha atrevido a desafiarme seas tú, mi discípulo predilecto, es decir yo mismo, puesto que todo lo que yo sabía de ajedrez te lo transmití a ti.

Comprendo tu justa aspiración y lejos de tacharte de ingrato—como harían los espíritus mezquinos—te aplaudo sinceramente y me felicito por haber sabido comunicarme mi entusiasmo por el culto juego del ajedrez.

Yo no puedo aceptar tu reto por dos razones:

Primera. Porque hace tres años que vivo apartado completamente del ajedrez y no me encuentro en condiciones de poder jugar en serio con nadie.

Segunda. Porque si aceptas el reto y defendiese el título, cualquiera que fuese el resultado del match, los ajedrecistas lo considerarían como un camelo. Si yo triunfaba, dirían que me habías dejado ganar por consideraciones al Maestro; y si triunfabas tú, supondrían que había sido una comedia para oprimirte un título que ya no me interesa conservar por haber perdido la ilusión que tuve por el ajedrez.

Así pues, creo lo mas procedente cederle el título de Campeón sin luchar, por considerar que tienes méritos acreditados para poder ostentarlo dignamente. Y si alguno creyese lo contrario que lo demuestre desafiándote.

Mi historia ajedrecista terminó ya. Otros problemas de mas importancia ocupan mi actividad. Y ahora es cuando me interesa de veras que no me den mate...

Te felicito y te abraza tu buen amigo, Pedro Pinar, ex-campeón de Ajedrez de la provincia de Murcia.

Te autorizo para que des la correspondiente publicidad a esta carta. P. Pinar.—Pacheco a 12 de noviembre de 1926.

Accidente de automóvil

El general Saro y el conde de los Moriles heridos

Madrid.—Al regresar hoy a Madrid de una fiesta organizada por los Somatenes el general Saro y el conde de los Moriles, a consecuencia de un falso viraje, volcó el auto que éstos ocupaban.

Aunque el accidente fué muy aparatoso, las consecuencias fueron leves.

El general Saro sufre un golpe leve en la cabeza y el conde de los Moriles unas erosiones en un brazo producidas por los cristales del parabrisas.

Fuera de las naturales molestias producidas por las heridas, se encuentran en estado satisfactorio.

CRONICA DEPORTIVA

El Real Murcia venció brillantemente al Deportivo Murciano por once goals a cero

Los campeonatos regionales.—Una nota oficiosa de la Federación

Ayer presenciáramos un partido en el Stadium de la Condomina que nos hizo salir encantados del espléndido Stadium del Real Murcia.

Por el crédito score favorable a los realistas parece ser que el partido resultaría monótono y no fue así.

El equipo del Real Murcia lejos de dedicarse al lucimiento personal procurando marcar todos goals se dedicó a realizar una espléndida exhibición de juego coordinándose perfectamente todas las líneas que dieron el rendimiento apetecido sin que se desperdiciara ni una sola jugada.

En el partido del domingo vimos un potente equipo en el terreno de juego y este equipo era el Real Murcia.

Sin que seamos aficionados a comparaciones, el partido del domingo vino a demostrarnos que el Deportivo Murciano a pesar de su buena voluntad en cuanto se encontró frente a un once de la potencialidad del Murcia tuvo forzosamente que sucumbir y se vio claramente su inferioridad manifiesta.

Si el Cartagena hubiera marcado goals en el partido del día 7 y el Deportivo Murciano hubiese estado embotellado entonces podría justificarse su burda campaña, pero actuando en la forma que lo hizo poniéndose a tono con el modesto juego del Club Deportivo no hay derecho ni a comentar el partido, que a nosotros toda disculpa nos produciría sonrojo.

Josechu que reapareció en este partido nos demostró que en el terreno de cespes es un medio centro de excelente clase, actuando no solo como eje del equipo en su puesto sino además como director del mismo, haciendo perfectamente de entrenador con la ventaja de que está en el terreno de juego.

La línea delantera bordó primorosamente todas las jugadas que procedieron a los goals los cuales fueron todos de factura impecable.

Albor hizo un excelente partido en su puesto y Julio que sustituyó a Alvarez fué constantemente aplaudido por su acertada labor.

Todos jugaron admirablemente, sobresaliendo como siempre las jugadas de Zamora y Prats en sus líneas respectivas.

Bien Castelló que se entendió a la perfección con Julio y marcó un soberano goal y Castro anduvo desgraciado en el remate.

Quejas del vecindario

Un foco de infección en el barrio de San Benito

Por la salud pública

Ponemos en conocimiento del señor Inspector de Sanidad, siempre en la creencia de que ha de atender nuestras manifestaciones, que en la barriada de Quitapellos, distante unos sesientos metros de la capital, existe un foco de infección a orillas de la vía férrea, producido seguramente por el abandono que a ambos lados de ésta, se encuentra el camino que sirve de entrada a un gran número de vecinos, que constantemente se quejan sin ser atendidos.

Además, las familias que habitan en esa acera, ven con gran indignación, como las aguas se corrompen, estando amenazadas constantemente por un serio peligro y como el terreno es propiedad de la Compañía del Ferrocarril, la cual cedió ese paso al ocupar la entrada primitiva, cuando expropió terrenos que le fueron necesarios para la instalación de la vía, ella creemos sea la llamada a evitar una epidemia, con la reparación del camino, (o calle) el cual, desde su creación que fué por el año 1860, no ha sufrido reparación alguna, dándose varias veces la nota poco agradable de entrar en carruaje un médico y quedarse estancado en el lodo, sin poder ni aparecer, para tomar la larga caminata a pie.

Hondamente sentimos que las fiebres palúdicas, tengan ocasión de cebarse en esta barriada, la cual por la desviación y abandono del pavimento se encuentra en pésimas condiciones; rogando una visita de inspección para poder comprobar lo que en justicia exponemos.

Dos noticias de Madrid

El monumento a Cervantes

Madrid.—La suscripción abierta para el monumento a Cervantes ha alcanzado la suma de 186.000 pesetas.

Los presupuestos municipales

Madrid.—Hoy se aprobaron en el Ayuntamiento los presupuestos para el próximo año.

Estos alcanzan la suma de 75 millones de pesetas.

suponia la amenaza del Cartagena F. C.

Que protestaban de dicha actitud y que consideraban también impropio...

Respecto al telegrama motivo de la citación se acordó imponer al señor Castell una inhabilitación por un año...

En La Alberca El pasado domingo en la tarde se celebró en el vecino pueblo de La Alberca un partido de fútbol...

El partido que se jugó era amistoso y los equipos contendientes fueron el titular de dicho pueblo y Murcia Juniors...

Se distinguieron en la contienda los del equipo murciano, especialmente la defensa y el medio centro...

El resultado de la contienda fue de dos los de la capital, por 0 los de la Alberca.

Cartera ciclista a España La proyectada carrera ciclista a España, señalada para el día 21 de los corrientes...

Pruebas atléticas El domingo 23 del actual se comenzarán las pruebas atléticas de los adheridos a los clubs de esta Federación...

Resultados de los campeonatos regionales Centro.—Racing 0, Gimnástica 1.—Real Madrid 2, Unión Sporting 0.

Extremadura.—Patria 2, Extremadura 1. Castilla-León.—Real Unión, 4 C. Leonesa 1.—Español 8, Luises 0.

Asturias.—Sporting 8, Athletic 1. Oviedo 8, U. D. Racing 1.—R. Sama, 4, D. Aviles, 2.

Cantabria.—G. Torrelavega 3, Eclipse, 1.—Unión Montañesa 3, Barrada 2. Guipuzcoa.—Pasayako 1, Real Unión 5.—Osasuna 1, Esperanza 0.

Aragón.—Iberia 5, Patria 1. Cataluña.—Europa 2, Sans 3.—Español 6, Badalona 1.—Barcelona 10, Gracia 2. Sabadell 3, Terrasa 1.

Valencia.—Valencia 11, Elche 0.—Levante 5, España 1.—Burjasot 3, Juvencal 2.

Vizcaya.—Arenas 3, Baracaldo 2.—Athletic 6, Euzko 0.

Campeonato ciclista de Castilla Madrid.—En el Campeonato ciclista de Castilla, de 150 kilómetros, resultó derrotado ayer Teimo García...

Alcaldía de Murcia Tribunal de oposiciones Mañana a las diez y nueve horas tendrá lugar la sesión pública para la designación de los señores opositores...

La escena y la pantalla

En Roma El pasado sábado, día 13, debutó en nuestro coliseo municipal la compañía de comedias que dirige María Gámez...

El argumento de esta obra está ya demasiado vapuleado. Pero su autor ha sabido adaptarlo a las corrientes del modernismo...

En las primeras escenas se adivina ya la trama y el desarrollo de la obra; pero al contrario de lo que casi siempre ocurre...

Además del sacrificio de su juventud, destroza su corazón en aras del amor fraternal, despreciando el cariño del antiguo compañero de su niñez...

Como sátira de las costumbres modernas, la obra peca de un poquillo exagerada, pero muy justa en lo que respecta a los pollos «platino».

Muy vigorosamente trazado el tipo de provinciano enardecido en don Gumerindo, como también el de Cayetana.

Todos los actores obtuvieron un franco éxito, destacándose María Gámez, que fué aplaudidísima y requerida repetidas veces al palco escénico.

La obra agradó mucho al público.—J. M. Jara.

Ortiz Sigue actuando en el teatro Ortiz la estupenda tancionista Cándida Suarez, el graciosísimo Ramper, las hermanas Baldo y los Brunety.

De Cándida no cabe decir nada. Demasiado conocida es del público, que siempre aplaudió con entusiasmo sus cualidades poco comunes.

Roma Anoche se presentó en escena la comedia en tres actos «Margarita la Tanagra» obra muy conocida del público murciano.

Como siempre, se distinguió María Gámez por su especial actuación.

Muy bien los demás elementos de la compañía.

Notas locales Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña, la distinguida señora doña Carmen Alcazar...

Por no usar la de Orive célebre Pasta dentadura postiza mi padre gasta... Y en cambio, por usarla parte hoy al pelo avellanas y nueces mi bisabuelo.

Sombrosos para Señora, Caballero y niños, única casa en Murcia, HELMAR, Platería 27 y 29, Precio Fijo.

Ayer, festividad de San Eugenio, celebró su día nuestro querido amigo el joven y notable doctor don Eugenio Alcántara.

La Diabetes Albuminuria y Artrismo, son enfermedades de nutrición, y únicamente tomando alimentos dietéticos «Natur» o «Vigor», combatibles estas dolencias.

Para enterarnos de un asunto que nos interesa, deben presentarse en este Ayuntamiento, Negociado Ramo de Guerra, José Murcia Nicolás y Angel Navarro González.

En la iglesia rectoral de Santa Catalina se celebra el novenario a la Virgen y Martir Titular, por la tarde al toque de oraciones, con solemnidad.

COMPANIA TELEFONICA NACIONAL DE ESPAÑA CAPITAL 220 MILLONES DE PESETAS MADRID

Por acuerdo del Comité Ejecutivo del Consejo de Administración, y a partir del 1.º de Diciembre próximo, se pagará contra el cupón número 8, a las acciones preferentes un dividendo a cuenta de pesetas 7.94, ya deducidos todos los impuestos.

El pago se efectuará en los Bancos siguientes: Banco Hispano Americano, Banco Urquijo, Banco Hispano Colonial, Banca Marsans, S. A., S. A. Arnús Garí.

Madrid 13 de Noviembre de 1926.—Gumersindo Rico.—Secretario.

INFORMACION REGIONAL

CARAVACA

La gestión de un buen Alcalde Cuando los pueblos tienen la suerte de ser gobernados por personas activas y honradas que ponen todas sus energías al servicio de su patria...

Se ha pavimentado la Plaza de la Constitución y dotado de unas bonitas columnas para el alumbrado eléctrico de la misma; se arregló el calle de la Libertad, que estaba intransitable; se ha abierto dos nuevas vías...

Si cumpliere las sabias disposiciones, que prohíben la libertad de perros sin cadena ni bozal, y al propio tiempo señalan la recogida de cuantos se encuentran abandonados...

De teatros Actuó en el Salón Ideal, Rosario Pino, que en tournée de despedida ha llegado a este pueblo para poner en escena «Concha la Limpia».

Las condiciones artísticas de la Pino siguen resplandeciendo a pesar de sus muchos años y aunque, en recuerdo, queda en su temperamento, fuego suficiente para que el público le aplauda...

Actuó en el Salón Ideal, Rosario Pino, que en tournée de despedida ha llegado a este pueblo para poner en escena «Concha la Limpia».

Al aplaudir sin reserva alguna al actual presidente de este Excelentísimo Ayuntamiento, y a todo el Consejo de Ayuntamiento que le ayuda en su gestión...

En un jardín soleado. Era una tanquísima fuente de cristal.

«Las cosas en su lugar» Visto el expediente gubernativo instruido con motivo de la denuncia que hicieron contra dos guardias de Seguridad que hirieron a Pedro Alcazar...

Onomásticos Ayer día de San Eugenio celebraron su onomástico nuestro querido amigo don Eugenio Para y la distinguida señora doña Eugenia Sánchez Fortán...

De fiestas Male es el año en este término; pero las recientes lluvias parecé que quieren modificar algo la precaria situación de la mayoría.

San Javier Feliz operación Ayer mañana fué operado felizmente el ilustre médico odontólogo don Antonio Badate de la lesión que venía sufriendo hace tiempo.

Benidiccion de Dios Desde el domingo a las ocho de la noche una copiosa lluvia ha caído sobre el campo y huerta de Lorca...

AGUILAS

Hidrofobia y alarma Si a su tiempo debido se nos hubiera escuchado, ni la Junta local de Sanidad hubiera tenido necesidad de reunirse con precipitación para declarar zona contaminada de hidrofobia...

Si cumpliere las sabias disposiciones, que prohíben la libertad de perros sin cadena ni bozal, y al propio tiempo señalan la recogida de cuantos se encuentran abandonados...

De teatros Actuó en el Salón Ideal, Rosario Pino, que en tournée de despedida ha llegado a este pueblo para poner en escena «Concha la Limpia».

Las condiciones artísticas de la Pino siguen resplandeciendo a pesar de sus muchos años y aunque, en recuerdo, queda en su temperamento, fuego suficiente para que el público le aplauda...

Actuó en el Salón Ideal, Rosario Pino, que en tournée de despedida ha llegado a este pueblo para poner en escena «Concha la Limpia».

Al aplaudir sin reserva alguna al actual presidente de este Excelentísimo Ayuntamiento, y a todo el Consejo de Ayuntamiento que le ayuda en su gestión...

En un jardín soleado. Era una tanquísima fuente de cristal.

«Las cosas en su lugar» Visto el expediente gubernativo instruido con motivo de la denuncia que hicieron contra dos guardias de Seguridad que hirieron a Pedro Alcazar...

Onomásticos Ayer día de San Eugenio celebraron su onomástico nuestro querido amigo don Eugenio Para y la distinguida señora doña Eugenia Sánchez Fortán...

De fiestas Male es el año en este término; pero las recientes lluvias parecé que quieren modificar algo la precaria situación de la mayoría.

San Javier Feliz operación Ayer mañana fué operado felizmente el ilustre médico odontólogo don Antonio Badate de la lesión que venía sufriendo hace tiempo.

Benidiccion de Dios Desde el domingo a las ocho de la noche una copiosa lluvia ha caído sobre el campo y huerta de Lorca...

regantes y abrió los pechos nuevamente dando cobijo a la esperanza perdida de salvar los esquilmos.

Ha caído la tierra este agua; las ramblas de Vinaga, Bejar y El Tundidor se salieron de madre; las calles de la ciudad estaban convertidas en rios...

«Que contraste...! Un día «triste», gris, sin luz... ha movido los corazones de estos hombres del terruño a una alegría franca y sin regateo.

Círculo de Bellas Artes

Concurso de Comedias La Presidencia de este Círculo, hace saber a los señores que han tomado parte en el mencionado concurso de Comedias...

Por los guardias municipales se han presentado en la Jefatura municipal las siguientes denuncias: Mariano López Soler, por hacer la parada con el coche de viajeros número 3657 en la plaza de Sta. Catalina...

Denuncias municipales Por los guardias municipales se han presentado en la Jefatura municipal las siguientes denuncias: Mariano López Soler, por hacer la parada con el coche de viajeros número 3657 en la plaza de Sta. Catalina...

Crónica general

Madrid.—En el vecino pueblo de Torrelaguna se celebró ayer el entierro del malogrado aviador comandante Sanz Prieto, muerto en el accidente de Castro Vientos.

San Sebastián.—En un caserío situado en el término de Beizama han aparecido asesinadas a su domicilio una mujer de 66 años y una hija de esta, de 27 años.

La causa de Nacional II Soria.—Continúa la vista de la causa por la muerte de Nacional II. Informó el representante de la acción popular, señor Cierva.

Movimiento de barcos Cádiz.—Con rumbo a Canarias, Montevideo y Buenos Aires, zarpó el trasatlántico «Infanta Isabel», llevando 1.342 pasajeros e importante carga.

Información de Barcelona Barcelona.—En virtud de una denuncia presentada contra el director del Banco Cooperativo de Barcelona disuelto por el gobernador civil, el Juzgado de la Lengua ordenó se practicara un registro en su domicilio.

El billete del premio mayor Meilla.—El billete premiado en el último sorteo con el primer premio lo adquirió un cantinero llamado Antonio Hernández, de Cala del Quemado, que tiene cantina en Tasguir.

Una orden de Castro Girona Meilla.—El comandante general ha dictado una orden, concediendo un plazo de quince días a los que tienen barracas en el centro de la ciudad para que las trasladen al barrio de la Batería.

Accidente aviomovilista Sevilla.—El agente de comercio don José López, después de pasar el día en

una finca de su propiedad, regresó anoche en autohívil a su domicilio, ordenando al chófer encerrar el coche y volverla al siguiente día a la hora acostumbada.

Desprendimiento de tierras Ronda.—Entre las estaciones de Cortes y Gacín, se produjo un desprendimiento de tierras que ocasionó el hundimiento del túnel de Baitren.

La muerte de Nacional II El informe del defensor señor Posada dará tres horas. Dijo que el mejor homenaje en memoria del desgraciado torero sería un veredicto de inculpabilidad, según han demostrado las pruebas.

El defensor de Cabrerizo solicita la absolución en brillante informe Soria.—Hoy continuó la vista de la causa por la muerte de Nacional II. El informe del defensor señor Posada dará tres horas.

Denuncias municipales Por los guardias municipales se han presentado en la Jefatura municipal las siguientes denuncias: Mariano López Soler, por hacer la parada con el coche de viajeros número 3657 en la plaza de Sta. Catalina...

Crónica general Madrid.—En el vecino pueblo de Torrelaguna se celebró ayer el entierro del malogrado aviador comandante Sanz Prieto, muerto en el accidente de Castro Vientos.

San Sebastián.—En un caserío situado en el término de Beizama han aparecido asesinadas a su domicilio una mujer de 66 años y una hija de esta, de 27 años.

La causa de Nacional II Soria.—Continúa la vista de la causa por la muerte de Nacional II. Informó el representante de la acción popular, señor Cierva.

Movimiento de barcos Cádiz.—Con rumbo a Canarias, Montevideo y Buenos Aires, zarpó el trasatlántico «Infanta Isabel», llevando 1.342 pasajeros e importante carga.

Información de Barcelona Barcelona.—En virtud de una denuncia presentada contra el director del Banco Cooperativo de Barcelona disuelto por el gobernador civil, el Juzgado de la Lengua ordenó se practicara un registro en su domicilio.

El billete del premio mayor Meilla.—El billete premiado en el último sorteo con el primer premio lo adquirió un cantinero llamado Antonio Hernández, de Cala del Quemado, que tiene cantina en Tasguir.

Una orden de Castro Girona Meilla.—El comandante general ha dictado una orden, concediendo un plazo de quince días a los que tienen barracas en el centro de la ciudad para que las trasladen al barrio de la Batería.

Accidente aviomovilista Sevilla.—El agente de comercio don José López, después de pasar el día en

una finca de su propiedad, regresó anoche en autohívil a su domicilio, ordenando al chófer encerrar el coche y volverla al siguiente día a la hora acostumbada.

Desprendimiento de tierras Ronda.—Entre las estaciones de Cortes y Gacín, se produjo un desprendimiento de tierras que ocasionó el hundimiento del túnel de Baitren.

La muerte de Nacional II El informe del defensor señor Posada dará tres horas. Dijo que el mejor homenaje en memoria del desgraciado torero sería un veredicto de inculpabilidad, según han demostrado las pruebas.

El defensor de Cabrerizo solicita la absolución en brillante informe Soria.—Hoy continuó la vista de la causa por la muerte de Nacional II. El informe del defensor señor Posada dará tres horas.

LA ACTUALIDAD POLITICA

Interesantes declaraciones de Estella

Dentro de horas comenzará a resolverse el problema de los Artilleros

La bandera de un Somatén 15, a las 3 t.

Madrid.—En el vecino pueblo de Carabaña se celebró ayer el acto de bendecir y entregar la nueva bandera del Somatén de aquella localidad.

Asistieron al acto el ministro de la Gobernación, el gobernador civil, los generales Saro, Losada y Flores y otras personalidades.

Después fueron descubiertas las lápidas que dan a dos calles los nombres de Martínez Anido y Semprún.

Finalmente se celebró un banquete de 150 cubiertos.

Mitín de la Asociación del Magisterio

Madrid.—En el Teatro Reina Victoria se celebró ayer mañana el anunciado mitín organizado por la Asociación Nacional del Magisterio.

Pronunciaron discursos varios oradores y se aprobaron las conclusiones ya conocidas, que serán elevadas al Gobierno.

Información ministerial del día

Madrid.—Con el jefe del Gobierno despacharon hoy los ministros de Fomento, Trabajo, Justicia e Instrucción.

Estella recibió después diversas visitas, entre ellas la del ministro de España en Méjico, Marqués de Riap.

El ministro de Estado fué visitado a primera hora por el jefe de los servicios de Aviación militar, general Soriano.

En la entrevista fué designado el ministro residente señor Balmaceda para asistir a la reunión que esta tarde celebrará en la Presidencia la Comisión interministerial encargada de redactar las bases y reglamento del futuro Consejo superior de Aeronáutica.

Después visitó a Yanguas el general De Francisco, del Colegio de Doctores, que le habló de asuntos relacionados con el futuro Congreso Universitario hispano-americano.

Por último, cumplimentó al ministro del Padre Alarcón, de la Compañía de Jesús, que le invitó a los actos organizados para celebrar los centenarios de San Luis Gonzaga y San Estanislao.

El ministro de Justicia despachó con el director general de Penales. A medio día facilitaron en el ministerio la siguiente nota:

Como consecuencia de la visita hecha recientemente por el ministro del ramo a la Prisión Central de Burgos, ha sido formulado por un arquitecto de la Dirección de Penales un proyecto, con su memoria y pre-

supuesto, para la construcción de un nuevo edificio en el lugar denominado Llana de las Matas.

El nuevo edificio responderá a las necesidades modernas y a su alrededor habrá terreno suficiente para dedicar una parte de la población penal a los trabajos de la tierra. La nueva prisión será construida con cargo al presupuesto extraordinario.

Declaraciones del marqués de Estella

Madrid.—«El Noticiero del Lunes» publica unas interesantes declaraciones del marqués de Estella, de las cuales transmitimos el siguiente resumen:

En la actualidad no tiene España motivos para sentir grandes preocupaciones. Como en todos los países, un problema encuentra solución y pronto se plantea otro problema cualquiera.

Marruecos ha cedido en inquietud y virulencia y con tres o cuatro escalones más que subamos llegaremos a la ansiada normalidad.

La cuestión de Tánger se ha planteado con serenidad que permitirá estudiarla y resolverla a satisfacción, o en todo caso mejorarla de aspecto.

Justifica la forma de plantear el problema durante las deliberaciones de la asamblea de Ginebra, por la necesidad de interesar a la opinión mundial.

El orden—agrega—está asegurado por el espíritu público y por el cumplimiento del deber de los llamados a garantizarlo.

No estamos ya en aquellos tiempos en que se hacía lo que se quería, en nombre de una falsa libertad.

Yo, que no soy muy viejo, he conocido pronunciamientos militares y motines revolucionarios, algunos de los cuales fueron rápidamente castigados con ejemplaridad y dureza.

Al presente, después de la desdichada intentona de Vera del Bidasoa y de la fracasada conspiración de la primavera última, la feliz y diligente actuación de las autoridades francesas ha evitado a España, especialmente a Cataluña, días luctuosos de duelo y vergüenza.

Respecto a lo de los artilleros no quiero mencionarlo porque aquello fué un delirio febril, en que nadie tuvo propósitos criminales ni impuras ambiciones.

Tengo la esperanza de que dentro de muy breves días, quizás horas, empecemos a subir los escalones que conducen a la meseta de la normalidad.

En lo que al problema económico se refiere, el ejercicio último ha sido liquidado con un déficit real de 550 millones de pesetas, un poco más del promedio de los tres años que llevamos actuando; doscientos millones menos del promedio de los tres años anteriores a 1923.

Creo que en tres años, haciendo ahorros en todos los departamentos y reforzando los ingresos, podremos llegar a la soñada nivelación.

El presupuesto del vigente ejercicio semestral marcha algo mejor. No dejaré de insistir cerca de todos los ministros en la demanda de introducir economías y reforzar los ingresos.

Si en tres años no llegamos a la nivelación del Presupuesto, me considero fracasado. Este es también el criterio de mis compañeros.

El nuevo plan tributario lo consideramos equitativo. Algunos lo llamarán democrático y otros lo considerarán algo bolchevique. Desde las alturas del Poder no se pueden lanzar doctrinas anarquizantes, ni contra un sistema tributario tan injusto y detestable como el actual.

Se dirá que establecemos la tributación para el obrero, que siempre estuvo exento de toda carga contributiva.

Es verdad, pero la tributación para éste será con la cuota mínima. Ellos mismos comprenderán que más nos proponemos dignificarlos que gravarlos.

Además, esa tributación justificará las previsiones que el Estado está obligado a guardar con ese sector social.

Más resistencia habrá por parte de otros sectores, pero los poderes fuertes no deben detenerse en la transformación de los pueblos por miedo a aborrazar los problemas, sino que deben encauzarlos y dirigirlos por caminos de orden y de paz.

¿Qué grado de cultura tiene el pueblo español para comprenderlo? No lo sé, de ello dependerá el éxito o el fracaso de la reforma.

Asusta pensar lo que aún queda por hacer para que España pueda llegar al disfrute de un orden perfecto, una libertad económica que le asegure un bienestar y un progreso que le permita ser apta para más grandes destinos.

Dios nos preste ayuda para alcanzar el bien señalado.

Aplazamiento de una corrida

Madrid.—«El Noticiero del Lunes» publica las siguientes líneas: «Ha sido aplazada la corrida que se celebraba en Madrid a beneficio de los damnificados por la reciente catástrofe de Cuba.

El ilustre matador y valeroso escritor Ignacio Sánchez Megías, que ofreció al embajador de Cuba torear una corrida en aquella isla, donde está prohibida la fiesta taurina, no puede torear en Madrid por motivos de salud.

Sentimos por el estupendo banderillero que no haya sido aceptado su ofrecimiento, pues seguramente hubiera recuperado su preciosa salud durante la travesía del Atlántico».

Estella en la Presidencia

Madrid.—A las siete de la tarde llegó el general Primo de Rivera a la Presidencia.

El jefe del Gobierno recibió la visita de varias comisiones de distintas provincias, que fueron a pedirle el restablecimiento de los partidos judiciales que han sido suprimidos.

El marqués de Estella salió a las nueve y dijo a los periodistas que el criterio del Gobierno en la petición que habían hecho sus visitantes no podía ser favorable.

Anunció después que el rey llegará mañana a Madrid de regreso de la cacería de Santa Cruz de Mudela.

El ferrocarril de Madrid a Burgos

Madrid.—Una comisión presidida por el presidente de la Diputación visitó al marqués de Estella para pedirle que el ferrocarril de Madrid a Burgos se haga por trozos en vez de esperar a que pueda construirse íntegramente.

El aplazamiento del regreso del rey

Madrid.—Como ha manifestado el general Primo de Rivera, el rey regresará a Madrid el martes en la noche.

Ha aplazado por veinticuatro horas el regreso a causa de que ha vuelto el buen tiempo y ello ha permitido seguir la cacería.

Crónica extranjera

Súbditos españoles expulsados 15, a las 10 n.

París.—Han salido de Perpiñán con dirección a París veintisiete súbditos españoles encartados en el proceso seguido por el fracasado complot de Perpiñán.

Esta mañana llegaron a la capital francesa, trasladándose al Juzgado sin que se produjera ninguna alteración.

En breve serán expulsados del territorio francés ochenta y dos súbditos extranjeros que también aparecen complicados.

La furia fascista

París.—Un grupo de fascistas, residentes en París, entró esta mañana en actitud agresiva a la Redacción de «La Acción Francesa» acometiendo a los redactores.

Entre éstos y los asaltantes se desarrolló una gran batalla en la que sirvieron de proyectiles los tinteros y sillas de la Redacción.

De repente sonó un tiro. A éste siguieron otros.

Terminada la refriega fueron recogidos tres heridos; los tres fascistas. Los redactores de «La Acción Francesa» han declarado que ellos no hicieron más que defenderse de la agresión de los fascistas, los cuales entraron en la Redacción revolver en trahuco.

También dijeron que ellos no habían disparado ningún arma.

LA PLUMA PREFERIDA EN CALIDAD Y PRECIO ES LA

FONT PELAYO

Pedirla en todas las Papelerías.

CRONICA DE NOTICIAS

Vapor embarrancado 15, a las 12 n.

Almería.—Hoy embarrancó el vapor francés «Mambrisk» a la altura de la Punta de San Francisco, cerca del Cabo de Gata.

El buque venía procedente de Casablanca.

Dos remolcadores salieron en su auxilio, realizando penosos y arriesgados trabajos para el salvamento del buque.

AVISO

En el edificio que ocupó la COOPERATIVA CIVICO-MILITAR, situado en la calle de Saavedra Fajardo, letra B, (antes Rumbal) se ha inaugurado un gran establecimiento de comestibles en general, propiedad de Pedro Riquelme.

En el citado establecimiento, se pueden adquirir una extraordinaria variedad de artículos del país y extranjeros, de superior calidad, y a los más económicos precios. No se equivoquen; calle de Saavedra Fajardo, letra B, frente al MERCADO en CONSTRUCCION.



La sarna se localiza

en las regiones cubiertas de vello y protegidas por los vestidos; asienta en el pecho, en el vientre, en las piernas y brazos y entre los surcos de los dedos y de las uñas. Fácilmente se reconoce por el fuerte picor, así como por las pequeñas pústulas rojas que aparecen en la piel. El agente que la provoca es un pequeño parásito que penetra en la epidermis. Para hacer desaparecer el parásito, se friccionarán todas las partes del cuerpo atacadas de él con

Mitigal Bayer

El Mitigal mata al parásito y evita el peligro de las enfermedades cutáneas. Ha dado muy buenos resultados en numerosas enfermedades parasitarias como tiñas, erupciones de la piel, formación de pústulas, enfermedades producidas por hongos, prurito nervioso y sinitis, etc.

Lithinés del Dr. Gustin

Agua mineral alcalina, lituada, deliciosa a beber en las comidas

EXPORTADORES DE NARANJA PARA HOLANDA

consignen sus cajas a

THE INTERNATIONAL FRUIT CO LTD.

ROTTERDAM

Subasta pública — Corredores de frutas — Anticipos importantes — tísimos tanto para Inglaterra como para el Continente —

PARA INFORMES

Don Vicente Claramonte Rios HOTEL PATRON MURCIA

Sigue la repatriación

Naladolid.—Esta tarde a las cinco llegó procedente de Larache una compañía del regimiento de Tsalbel II, compuesta de 270 clases y soldados y cuatro oficiales.

Lo que cuentan los pasajeros del Tintoré

Cádiz.—Procedente de Larache llegó hoy a este puerto el vapor «Tintoré».

Los pasajeros cuentan las penalidades sufridas en la travesía y el inminente peligro de zozobrar de que se han visto amenazados.

El vapor llevaba una gabarra en cada banda. Una de ellas conducía dos autocamiones y gran cantidad de fusiles y la otra fuerzas de artillería.

Las dos zozobraron, costando inauditos trabajos el salvamento de la tropa que conducía una.

DE DEPORTES

La gran prueba ciclista de Teruel

Teruel.—En la gran prueba ciclista celebrada ayer, se clasificaron en los primeros lugares los siguientes corredores:

Primero, Canarde; segundo, Otero; tercero, Pons; cuarto, Montero; quinto, Martínez.

Noticias de última hora

Una carta de Primo de Rivera 16, a las 2 md.

Madrid.—El jefe del Gobierno ha dirigido una carta al periódico «La Nación» en la que le estimula a seguir recogiendo opiniones de personalidades acerca de la Asamblea Nacional, mientras se forma el proyecto de constitución.

«La Nación» de esta noche publica dicha carta y dice que las opiniones recogidas hasta ahora son de mucha autoridad.

Los detenidos son procesados y constituidos en prisión

París.—Ayer tarde se verificó en el Palacio de Justicia, sin incidentes, la notificación a los comprometidos en el complot de Perpiñán del auto de procesamiento y prisión.

Los periodistas lograron intervenir a los procesados en los pasillos, gracias a la benevolencia de la policía.

Los procesados manifestaron que no quieren ser confundidos con agentes políticos con los manejos de Garibaldi.

Todos se muestran muy amargados. Garibaldi fué el delator del complot.

París.—En el atestado levantado a Garibaldi se encuentran detalles muy curiosos respecto al fracasado complot de Perpiñán.

En él se hallan las pruebas que confirman que Garibaldi fué el delator del complot.

Un emisario se encargó de venir a Madrid a dar cuenta a la policía del complot.

En dicho atestado también se comprueba que el emisario estaba condenado a muerte una vez cumplida su misión.

La turba fascista

París.—Comunican de Nápoles que los fascistas han realizado furiosos saqueos en los domicilios particulares de altas personalidades.

Asaltaron la biblioteca del ilustre filósofo Beato Choveler, destruyendo documentos importantes y causando con ello un gran daño a la cultura nacional; pues esos documentos contenían importantes estudios, fruto de muchos años de trabajo.

También saquearon la biblioteca del célebre autor Roberto Graco y de varios exministros y diputados.

Inauguración de un monumento

Bruselas.—Con asistencia de los reyes, la princesa Clementina y sus hijos, el Gobierno, el cuerpo diplomático y numeroso público, se inauguró ayer la estatua levantada en memoria de Leopoldo II.

Saqueo de los rebeldes

Véronoz.—Los rebeldes entraron ayer en el pueblo de Banderillas, próximo a Jalata, saqueando todos los establecimientos e hiriendo a doce soldados y varios paisanos.

Las tropas gubernamentales se vieron en persecución de los rebeldes.

Advertisement for ANTI EPILEPSIA LIEJA, Establecimientos DALMAU OLIVERES, S. A. Pasco Industria, 14 BARCELONA. Venta: Farmacia E. Ayuso, S. Cristóbal.

SARNA

Se cura cómodamente en 10 minutos sin baño, con el

Sulfuro de Cabattero

De venta en farmacias y droguerías.

SE VENDE MOLINETA

«AERMOTOR»

grande, marca en perfecto estado. Razón, Fortuna, calle de Jesús 17. Señor Palazón

Cartelera

Teatro Ramón.—Compañía de comedias de María Gámez

Teatro Ortiz.—Espectáculo «Alma» 14 señoritas y 4 caballeros. Debut: mañana a las diez noche.

Teatro Circo.—Por tarde y noche, secciones de cine.

Media Luna Cinema.—Cine permanente por tarde y noche.

Cine Popular.—Cine permanente.

que hace el servicio desde Sevilla a este puerto.

—Al regresar hoy a Mar Chica un hidroavión, observó su piloto que un velero se encontraba en situación peligrosa, a causa del fuerte oleaje.

Inmediatamente avisó a las autoridades de Marina, las cuales salieron en auxilio del velero. Pero a pesar de adentrarse en el mar más de dos millas no hallaron rastro ninguno.

Varias noticias

Los profesores Martí Jara y Giral han sido libertados

15, a las 12 n.

Madrid.—Hoy han sido puestos en libertad los profesores señores Martí Jara y Giral.

¿Se condenará a Marsach?

Barcelona.—Esta mañana circuló el rumor de que Marsach será condenado por la Sala por el delito de tentativa.

En honor de un poeta

Salamanca.—Con gran solemnidad se ha celebrado el descubrimiento de la lápida en memoria del exquisito poeta Ventura Ruiz Agudera, en la fachada del palacio donde su padre fué portero, en cuya portería nació.

Incendio en una iglesia

Málaga.—Dicen de Arenas que se ha prendido fuego a la iglesia parroquial, la cual ha quedado casi destruida.

El problema del combustible

Una Real orden complementaria sobre la prohibición de exportar carbones

15, a las 12 n.

Madrid.—El Consejo Superior del Combustible ha facilitado la siguiente nota:

«Prohibida por Real orden de 8 del corriente la exportación de carbones y siendo necesario dictar una disposición complementaria dando normas a la navegación, el general Primo de Rivera ha dictado la siguiente Real orden:

1.º Los buques abanderados en España podrán adquirir libremente todo el combustible que necesiten para sus carboneras cualquiera que sea la clase de navegación a que se dediquen.

2.º Los barcos de bandera extranjera que naveguen entre España y otros países en ruta comercial podrán embarcar el carbón que estimen necesario las autoridades de Marina para navegar hasta llegar al primer puerto.

3.º Queda prohibida la adquisición de carbón a los buques extranjeros que vengan a España con el exclusivo objeto de carbonear.

4.º Estas disposiciones no serán aplicables en los puertos del archipiélago canario.

RESTAURANT IMPERIAL. NO LE DE MAS VUELTAS A LA CABEZA PARA COMER BIEN. Servicio a domicilio. Teléfononúm. 643.

SU HIJO ESTARÁ VERDADERAMENTE HERMOSO SI VD. LO CRIA CON Glaxo EL UNICO SUSTITUTO DE LA LECHE MATERNA. GLAXO DA LECHE ABUNDANTE A LAS MADRES Y ES TAMBIEN EL ALIMENTO IDEAL PARA ENFERMOS Y ANCIANOS.

AVISO RECHACE VD. LAS LATAS CON LITOGRAFÍAS EXTRANJERAS QUE SOLO COMERCIANTES DESAPRENSIVOS PUEDEN OFRECERLE SIN GARANTIA Y EXIJA EL NOMBRE DE LOS IMPORTADORES EXCLUSIVOS PARA ESPAÑA, ISLAS BALEARES, Y MARRUECOS. Sebastián Tauler y C.ª (S. A.) Infantas, 31 - MADRID Representante en Murcia, señora viuda de Antonio Segado Nieto. SANTO DOMINGO, NÚM. 28.

